
令和５年６月５日招集

第２回室蘭市議会定例会

質問者・質問項目一覧

日 時 順序
質問

方式
質 問 者 名

６月１５日（木）

１０：００

１ 一括 伊 藤 勉 議 員

２ 一括 小 林 由 美 議 員

３ 一括 小 澤 悠 議 員

４ 一括 西 岡 忠 広 議 員

６月１６日（金）

１０：００

５ 一括 羽 立 典 弘 議 員

６
一問

一答 渡 辺 房 代 議 員

７ 一括 日 沼 順 子 議 員

８ 一括 髙 橋 直 美 議 員



１ 伊藤 勉 議員（市民ネット・むろらん）

［一括質問］

１ 市職員に対する取組について （総務部）

（１） 職員同士のコミュニケーションについて

（２） 職場環境の改善策、アイデアの吸い上げについて

（３） 新人職員の育成等について

（４） 職員の時間外勤務について

（５） 会計年度任用職員制度について

２ 児童生徒等がスポーツに親しむことのできる環境づくりについて

（都市建設部・教育委員会）

（１） 小学生がスポーツに親しむことのできる環境づくりについて

（２） 公園機能再編方針を活用した中高生等がスポーツに親しむことができる環境づく

りについて

（３） スポーツ施設数について

３ 除雪管理システム導入による除雪体制の改善について （都市建設部）

（１） 除雪作業管理の効率化について

（２） 除雪作業漏れへの対応について

（３） 苦情への対応等に関する市民サービス向上について

（４） 費用対効果について

（５） 除雪事業者同士の協力体制について

（６） 除雪作業の支障となる路上駐車への対応について

４ デジタル活用による町内会・自治会の活性化について （生活環境部）

（１） 町内会・自治会の活性化、加入率の向上に向けた取組について



２ 小林 由美 議員

［一括質問］

１ 移住・定住促進について （企画財政部）

（１） 移住・定住促進と情報発信について

２ 学校給食について （教育委員会）

（１） 安心・安全な学校給食の取組について

３ 新型コロナワクチンについて （保健福祉部）

（１） 新型コロナワクチンの情報と周知について



３ 小澤 悠 議員（市政結和）

［一括質問］

１ 人口減少対策について （企画財政部）

（１） 移住推進について

（２） 若者の市内定着について

２ まちのにぎわいづくりについて （企画財政部・都市建設部）

（１） 多世代が交流する取組について

（２） 空き家の利活用について

（３） 危険家屋の対策について



４ 西岡 忠広 議員（公明党室蘭市議会）

［一括質問］

１ 防災対策について （総務部）

（１） 避難場所について

ア 津波避難ビルについて

（２） 大規模停電時の対応について

ア 電源の確保について

２ 地域経済の活性化について （経済部）

（１） 観光需要の促進について

ア みたら室蘭の課題について

イ ＲＶパークについて

３ 地域交通の今後について （生活環境部・都市建設部）

（１） 日の出町周辺の交通について

ア イオン移転先周辺の交通について

イ 線路をまたぐ道路の建設について

（２） 自転車の安全確保について

ア ヘルメット着用について

イ 自転車用道路の整備について

４ 水道行政について （水道部）

（１） 高砂町ベンゼン問題について

ア 問題解決に向けた本市の働きかけについて

（２） 安心・安全な水道水の供給について

ア 危険物保管施設付近の埋設配管について



５ 羽立 典弘 議員

［一括質問］

１ 旧絵鞆小学校のさらなる活用について （教育委員会）

（１） 旧絵鞆小学校円形校舎の発展的な活用策について

２ 町内会・自治会の活性化について （生活環境部）

（１） 室蘭市町内会・自治会活性化基本方針の策定経過と町内会の意見について

（２） 基本方針の取組内容について



６ 渡辺 房代 議員（日本共産党室蘭市議団）

［一問一答］

１ 教育行政について （教育委員会）

（１） 子どもたちと教員が向き合う学習環境の推進について

（２） 確かで豊かな学校教育について

ア 確かな学力の育成について

イ 健やかな体の育成について

（３） だれ一人取り残すことのない教育の推進について

ア 不登校の子どもたちへの対応について

イ インクルーシブ教育の推進について

（４） 教員の長時間勤務の解消について

（５） 全ての子どもが楽しいと感じる学校の実現を図ることについて



７ 日沼 順子 議員（市政結和）

［一括質問］

１ 市民の命を守る対策について （保健福祉部・教育委員会）

（１） 新型コロナウイルス対策の検証について

ア 評価と課題について

イ 緊急対応の体制について

（２） 医療・介護人材の充実について

ア 奨学金制度について

イ 児童生徒に対する教育について

ウ 介護職の環境整備について

２ 高齢者の生活課題について （生活環境部・都市建設部）

（１） 移動手段について

（２） ごみ出し対策について

３ 選挙・政治参加への意識醸成について （選挙管理委員会・教育委員会）

（１） 意識を育む対策について

（２） 選挙に対する理解向上への取組について



８ 髙橋 直美 議員（市民ネット・むろらん）

［一括質問］

１ ハラスメント対策について （総務部）

（１） ハラスメント対策について

ア 社会情勢の認識について

イ 本市のハラスメント対策及び効果について

ウ 相談体制について

２ 経済対策について （経済部）

（１） 市内経済の活性化について

ア 市内事業者の課題について

イ 人材育成及び確保について

ウ 商店街のにぎわいづくりについて

エ 起業支援について

３ 災害に強いまちづくりについて （総務部）

（１） 本市の災害対策について

（２） 避難行動について

４ スクール児童館について （保健福祉部）

（１） スクール児童館について

ア スクール児童館の利用状況及び課題について

イ 無償化について

ウ 将来展望について


